



RESEARCH COMMUNIQUE –www.cnrt.nc

Appel à projets 2011 – **Calls for projects 2011**

L'objet de ces appels à projets est de répondre scientifiquement, par une recherche appliquée à forte capacité de transfert de formation, à la demande d'expertise des responsabilités politiques et économiques du territoire, des provinces et des entreprises minières, afin de promouvoir l'activité minière tout en conservant un patrimoine naturel exceptionnel et une qualité de l'environnement compatible avec un développement économique durable et solidaire. De cette volonté consensuelle, sont définis des appels à projets dans les 3 axes thématiques complémentaires que sont « Nickel et technologie », « Nickel et société » et « Nickel et environnement naturel ». **Dossier de candidature à télécharger via le site www.cnrt.nc**

Date de retrait : le 25 mai 2011

Date limite de candidature : 25 août 2011 (minuit - heure locale- Nouvelle Calédonie)

The objective of these calls for project is to provide a scientific response to the Territory, Provinces and mining companies' demand for consultancy work through applied research with a high training/transfer component so as to promote the mining industry while preserving the Territory's outstanding natural heritage and environmental quality compatibly with sustainable economic co-development. On the basis of this collectively agreed objective, calls for project have been defined under three interrelated headings, ie "Nickel and Technology", "Nickel and Society" and "Nickel and the Natural Environment". **Download Calls for projects on www.cnrt.nc.**

Download from : 25 may 2011

Submission deadline: 25 august 2011 (midnight local time – Nouvelle Calédonie)

AXE / AXIS	APPELS A PROJETS - CALLS FOR PROJECTS
TECH	Hydrogéologie minière / Mining hydrogeology
	Stockage géologique CO2 / Co2 geological storage
	Maintenance et développement industriels / Industrial maintenance and mining
NATURAL	Etudes sur espèces indicatrices, menacées / terrestrial environment - fauna
	Conservation des corridors écologiques / Ecological corridors
	Diagnose Dolines / Doline diagnosis
SOCIETY	Sous-traitance / Sub- contracting - mining company and local community interface
	Etude impact et valeur lieux / Impact study and aera value
	Indicateurs de suivi / Monitoring indicators